
>  El Gobierno de la ciudad  cambió el nombre Parque Lezama por Paseo Parque Lezama, una  invitación 
a circular, sin quedarse, disminuyendo la sociabilidad que naturalmente se da. Visualmente el gran espacio 
verde se transformó en multitud de caminos modificando la identidad dada por Thays originalmente.
 

            UN POCO 
            DE NUMEROS...

> $23.000.000 de pesos  
llevan gastados y 
no terminaron las obras

> casi $7.000.000 más 
presupuestaron para 
colocación de rejas sin 
publicarlo en el Boletín 
hasta que los vecinos 
reclamaron para que no 
las coloquen. 

> 9 meses con el 
parque clausurado.

> 120 días más pidieron 
cuando  la obra debió 
terminar a fines de 
noviembre.

>  La disyuntiva central no es entre REJAS SI O REJAS NO sino entre PARQUES ABANDONADOS o PARQUES 
MANTENIDOS. Los parques enrejados no están mejor que el Micaela Bastidas de Puerto to Madero por 
ejemplo. Creemos en el beneficio de aumentar el presupuesto del Lezama como hicieron en otros parques, 
estableciendo la seguridad a través de una buena iluminación, guardaparques, placeros, además de las 
cámaras y el personal de seguridad que ya destinó el gobierno para ese fin.

> Los bienes del parque (copones, estatuas, etc) que se denunciaron como 
vandalizados se les rompieron a ellos por negligentes al instalarlos, igual que 
los pisos, que aún sin inaugurar, ya se levantaron en varios lugares.

 

>  La asamblea del Parque Lezama presentó en Agosto de 2013 en la Legislatura un proyecto de ley para un Plan de 
Manejo Participativo (2075-p-2013) que nunca fue tenido en cuenta por la Comisión de Espacio Público de esa casa.  
Juntamos firmas de 32 Legisladores por el No a las Rejas (la mitad mas 2) y 4000 mil firmas de vecina/os.

 >  Los vecinos y las vecinas no estamos enfrentados, ya que desde 2013 existe un consenso por un parque 
sin rejas que el Gobierno de la Ciudad no quiere respetar. Nunca existió la voluntad de mantener el 
consenso, ya que en el boletín oficial del 19/2 dice que el 11 de agosto de 2014 se pidió que se incluyan las 
rejas perimetrales a las obras.
 

HAY MUCHAS IRREGULARIDADES EN LAS OBRAS

El parque es Monumento Histórico Nacional desde 1997, la Comisión Nacional de 
Monumentos, de Lugares y de Bienes Históricos no aprobó la instalación de rejas 
perimetrales y su decisión es ‘vinculante’.

>   Patricio Di Stefano, Subsecretario de Uso del Espacio Público de la Ciudad, 
excusándose en falsas denuncias de vandalismo durante el mes de enero trató de 
tapar esta situación irregular.

 

La Comisión Vecinal Parque Lezama invita a todxs los vecinxs a la Legislatura Porteña a una mesa 
redonda con legisladores para debatir sobre el Parque Lezama y  nutrir entre todos el proyecto de ley Plan 
de Manejo Participativo, seguimos proponiendo y eligiendo como queremos nuestros espacios verdes. 
 

LOS GOBIERNOS PASAN, LOS
 VECINOS NOS QUEDAMOS!

DESPERTATE y SUMATE
porque están
arruinando el Parque!

El Lezama es de los vecinos, pedimos se 
realice el plan de manejo participativo 
donde toda/os  podamos estar representados 
y decidir como queremos nuestro parque.

fb: Parque Lezama Comisión Vecinal

fb: Asamblea del Parque Lezama

Comisión Vecinal Parque Lezama
comisionvecinallezama@gmail.com

MARTES 10 DE MARZO / 18 HS : MESA REDONDA CON LEGISLADORES

TE ESPERAMOS!

VECINA/O DEL PARQUE LEZAMA: SABIA USTED QUE?

> El Gobierno de la ciudad prometió una obra en etapas para seguir disfrutando 
del Parque y lo valló 100% desde un comienzo, y todavía lo está.

>  No se realizó un Plan de Monitoreo Arqueológico, siendo el parque un sitio con 
potencial arqueológico y sufrió remoción de tierra durante los trabajos.

>  La canchita de futbol donde jugaban los pibes ya no existe.
 

>  Talaron más árboles de los previstos, incluido el gomero histórico lindante al Museo.

>  Quieren transformar el anfiteatro en fuente.

> El Gobierno de la ciudad no sabe donde están las 55 luminarias patrimoniales 
e históricas que se retiraron del parque.

>  Las rejas comenzaron a instalarlse ilegalmente el 10 de Febrero pero recién 
fueron aprobadas y publicadas en el boletín oficial del GCBA el 19 de febrero. 


